

Kilian Fraysse



Championnat Régional IDF à Angerville



La 1^{ère} journée du Championnat Régional Ile de France a débuté à Angerville, le week-end du 14 et 15 Mars.

Kilian continue sur sa lancée en s'adjugeant le meilleur chrono en 56.903.

Au niveau des manches, il obtient la 3^{ème} place en 1^{ère} manche et la 2^{ème} en 2^{nde} manche en améliorant le record de l'épreuve en 56.895 (qu'il perdra par la suite). Par conséquent, au cumul, il se place 2nd.

En préfinale, tout ne se passe pas comme prévu, il termine 7 suite à une pénalité.

Revanchardeur, il a à cœur de montrer en finale son potentiel et fait une belle remontée pour monter sur le podium en 2^{nde} position.

Cette année, Kilian montre qu'il fait parti des acteurs de la catégorie Minime.

Prochain RDV, à Soucy, le 05 et 06 Avril pour la 2^{nde} journée de ligue IDF.

